

MI PASEO EN BICI

Un día cualquiera de Primavera en Larraga, decidí pasar la mañana dando un paseo en bici a Berbinzana, mi pueblo vecino.

Mientras pasaba por un camino, de repente pasó una amiga y le conté lo que pensaba hacer. Le pareció buena idea acompañarme en mi paseo en bici.

Paramos a descansar y a merendar en la Casa del Soto ¡Qué bien nos lo pasamos allí hablando y riéndonos!!... Pasó el rato y no nos dimos cuenta de la tormenta que se acercaba hasta que escuchamos un trueno muy grande que nos asustó y decidimos meternos en la casa del soto. Nunca nos hubiéramos imaginado lo que encontramos dentro...



FRASA